
All’ attenzione dell’assessore all’ agricoltura

INTERROGAZIONE: DUE ANNI DI ASSESSORATO ALL’AGRICOLTURA

Premesse:

1. Il territorio Comunale di ASTI dedicato all’agricoltura è uno dei più estesi territori
rurali in Piemonte

2. L’ agricoltura sul territorio astigiano, del Comune di asti, ha un ruolo sociale ,
culturale ed economico

3. Nell’Astigiano si è avuto un progressivo incremento di produzioni biologiche. Sono

ormai più di trenta le realtà che producono biologico e più di trecento in provincia.

4. Che l’ area rurale del Comune di Asti è una delle più estese aree comunali
5. Su un’ area vasta che va da San Marzanotto a Variglie, Borgomale, Vallarone è

prevista un’ opera infrastrutturale ( Il CASO) che colpirà l’ attività imprenditoriale di
una decina di agricoltori, su una delle aree più importanti per la produzione agricola
del Comune

6. Che ad Asti è ancora presente uno spazio di vendita in una struttura Comunale
legato alla produzione , vendita di prodotti a Km0 presso il Mercato Ortofrutticolo

7. Che ad Asti esistono 4 Deco ( La pesca Limonina, il pomodoro Cerrato, il sedano
dorato. L’ agnolotto gobbo)

8. La regione Piemonte regolamenta i distretti del cibo e i biodistretti, attraverso Decreto
del Presidente della Giunta regionale 13 novembre 2020, n. 4/R. Regolamento
regionale “Individuazione e disciplina dei distretti del cibo. Articolo 43 della legge
regionale 22 gennaio 2019, n. 1.
Ma sono i territori che devono organizzarsi per chiedere la costituzione e la Regione
ne finanziava pure le spese fino a 15.000€.
Asti Risulta assente sia come Biodistretto che come distretto del Cibo.

9. Che l’ Assessore Origlia, è sicuramente espressione del mondo agricolo, tanto da
avere ricevuto dalla Federazione Provinciale Coltivatori Diretti un contributo
economico elettorale di 7500 euro

Domande:

1. Quali sono state le principali iniziative promosse dall'assessorato per sostenere gli
agricoltori astigiani?

2. Quale mandato ,missione aveva l’assessore visto il cospicuo finanziamento di un’
associazione agricola, la Federazione Provinciale Coldiretti di Asti i. della sua
campagna elettorale ?

3. Cosa ha fatto in due anni , anche vista l'investitura economica elettorale l’ Assessore
per il settore agricolo?

4. Quali impegni ha preso con il settore agricolo ?
5. Quali progetti sono stati promossi dal Comune di Asti per ottenere finanziamenti per

il settore agricolo?
6. Quali politiche sono state adottate per favorire la sostenibilità ambientale nelle

pratiche agricole?
7. Quali politiche sono state fatte per valorizzare la crescita delle Aziende Bio?



8. Il comune di Asti ha partecipato alla costituzione di un distretto del cibo e un
Biodistretto del biologico ?

9. Quali sono stati i risultati tangibili ottenuti grazie alle politiche implementate
dall'assessorato?

10. Quale opinione ha l’ Assessore Origlia della scelta dell’ amministrazione di cambiare
destinazione d’ uso al Mercato Ortofrutticolo in vista di un’ alienazione della struttura
?

11. Quali progetti sono stati avviati per valorizzare i prodotti tipici del territorio astigiano?
Come è stata incentivata la produzione e valorizzazione di Deco?

12. Quale somma di bilancio ê stata prevista nel 2022 e nel 2023 sulla missione dell'
agricoltura ?

13. Quale somma sarà indirizzata nel 2024
14. Quali sono stati gli sforzi per contrastare i fenomeni di abbandono delle terre

agricole?
15. Che opinione ha l’ Assessore Origlia sul Collegamento Sud Ovest che va a colpire

un’ importante area produttiva agricola e di grande interesse paesaggistico?
16. Come è nato il finanziamento della Campagna Elettorale? Per una decisione della

Giunta della Federazione? Per le doti tecniche in campo agricolo dell’Assessore? Per
le azioni che dichiarava di mettere in campo? Da chi è stato fatto l'endorsement
economico all’ex Candidato, il versamento di 7500 euro all’oggi Assessore
all’agricoltura?

17. L’assessore non si è sentito in qualche modo vincolato o influenzato dalla generosità
di tale mondo? Ne hanno risentito scelte della Giunta, di affidamenti diretti di servizi ,
per esempio quello di somministrazione cibo e bevande ad Asti Musica 2023?
In che modo avvenne tale affidamento, con Bando? Con affidamento diretto? Con
che criteri?

18. Quali sono le iniziative di sostegno future dell'agricoltura nel Comune di Asti che
rimane il territorio agricolo più importante e esteso della Provincia e uno dei più
estesi del Piemonte

19. Quali sono le strategie per affrontare le sfide a venire, collegate ai cambiamenti
climatici?

Il consigliere Comunale
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